
Sobre crime punido (considerar estupro como crime hediondo), acho correto. Penso que não deveriam
ser soltos criminosos assim caracterizados como autores desses crimes.

Essa nossa lei que diz que saem da prisão após 30 anos presos é muito errada. Pode ser considerado
doido eu dizer, mas a perpétua é uma senhora coisa boa que devia ser restaurada. Suas reportagens são
sempre boas. Gosto de ler o que me mandam. Obrigada. Denise Aidar Warnecke
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